

Pressemitteilung

Kontakt:

Kerstin Lüttmann

Technical Publicity für Honeywell Industrial Safety

+49 (0) 4181 9680 986

kluettmann@technical-group.com

Art.-Nr. HSP005837

NEUE POLYMER-LASERSCHUTZFILTER VON HONEYWELL ERMÖGLICHEN ECHTES FARBSEHEN

ROISSY, Frankreich, 07. April 2016 – Honeywell (**NYSE: HON**) hat eine neue Generation grauer Polymer-Laserschutzfilter für Schutzbrillen entwickelt. Die Laserschutzfilter, die zusammen mit den Gestellausführungen Honeywell-XC und Encore lieferbar sind, bieten eine innovative Filtertechnologie, um ausgezeichneten Infrarotschutz, Komfort und optimales Farbsehen zu ermöglichen. Anwender in den Bereichen Medizin, Industrie und Wissenschaft können nun von dem leichten und komfortablen Design der Polymer-Laserschutzbrillen sowie der klaren Sicht profitieren.

„Bis dato hatten Personen, die mit Infrarot-Lasern arbeiten, bei ihren Schutzbrillen zwei Möglichkeiten: entweder Laserschutzfilter aus grünem Polymer oder aus klarem Glas“, sagte Catherine Gappenach von Honeywell Safety Products EMEA. „Drähte, Warnleuchten und Venen sind durch grüne Linsen nicht in ihrer wahren Farbe zu sehen. Zudem sind Glasfilter oft schwer und unbequem. Die neuen grauen Polymerlinsen von Honeywell ermöglichen den Anwendern neutrales Farbsehen. Das erleichtert ihnen die Arbeit und sorgt für mehr Akzeptanz der Benutzer.“

Das leichte Design der neuen Polymer-Laserschutzbrillen von Honeywell macht sie zudem viel bequemer als schwere Glas-Laserschutzbrillen, sodass sie auch für längere Zeit getragen werden können. Sie sind ebenfalls für Träger von Korrektionsbrillen erhältlich.

Zertifiziert gemäß EN 207 und EN 208 und CE-gekennzeichnet, erfüllen diese neuen Produkte außerdem die Voraussetzungen von EN 172 zur Erkennung von Signallichtern, was visuelle Dämpfungsquotienten für rote, gelbe, grüne und blaue Signalleuchten einschließt. Mehr zum Thema Laserschutz finden Sie hier:

http://www.honeywellsafety.com/DE/Products-by-Hazard/Laser_und_IPL-Licht.aspx.

Weitere Informationen zu Honeywell Industrial Safety, zu den Produkten und Dienstleistungen, erhalten Sie auf der Website <http://www.honeywellsafety.com>.

Über Honeywell Industrial Safety

Honeywell Industrial Safety (HIS), Teil des Geschäftsbereichs Honeywell Automation and Control Solutions (ACS), unterstützt Unternehmen bei der Organisation ihrer Arbeitssicherheit. HIS bietet ein umfassendes Portfolio an Produkten für Arbeitssicherheit und industrielle Sicherheitstechnik: von persönlichem Augen-, Kopf- und Gehörschutz bis hin zu Absturzsicherung und Atemschutzgeräten, Software, Ersthelferausrüstung sowie Detektoren für giftige und brennbare Gase, die das Leben von Arbeitern überall dort schützen, wo sie Sicherheitsrisiken ausgesetzt sind. Honeywell Industrial Safety hebt Sicherheit auf das nächste Level - durch einen Wechsel von Insellösungen hin zu vernetzten Lösungen. Ob es sich um tragbare Gaswarngeräte und PSA oder um mobile oder stationäre Geräte handelt - unsere Produkte helfen unseren Kunden mit vernetzten Sicherheits-Echtzeitinformationen, auf Sicherheitsrisiken zu reagieren, Geschäftsrisiken zu steuern und ihre Produktivität zu verbessern. HIS hilft Unternehmen, bessere Entscheidungen zu treffen - auf der Basis von Vernetzung im gesamten Betrieb, um zu jeder Zeit aktuelle Informationen über die Sicherheit im Unternehmen zu haben.

Honeywell (www.honeywell.com) ist ein weltweit führendes, breit aufgestelltes Technologie- und Fertigungsunternehmen der Fortune 100-Liste, das Kunden auf der ganzen Welt mit Produkten und Dienstleistungen für die Luft- und Raumfahrt, Steuerungstechnologien für Gebäude, Eigenheime und die Industrie, Turboladern und Hochleistungswerkstoffen bedient. Weitere Neuigkeiten und Informationen zu Honeywell erhalten Sie auf www.honeywellnow.com.

#

News Release

Contact:

Marco Giudici
Technical Publicity Ltd, for Honeywell Industrial Safety
+44 (0)1582 390991
mgjudici@technical-group.com

Ref: HSP005837

NEW POLYMER LASER LENSES FROM HONEYWELL OFFER TRUE COLOUR VISIBILITY

ROISSY, France, November... 2015 — Honeywell (**NYSE: HON**) has today launched a new generation of grey polymer laser lenses for safety eyewear. The new lenses, which are available with Honeywell's XC and Encore frame styles, incorporate innovative filter technology to provide unparalleled infrared protection, comfort and optimal colour vision. Workers across the medical, industrial and scientific sectors can now benefit from the lightweight and comfortable design associated with polymer lenses, combined with the clear vision provided by glass ones.

"Until now, those working with infrared laser applications basically had two choices of safety eyewear lenses made from either green polymer or clear glass," said Catherine Gappenach, laser products manager, Honeywell Industrial Safety EMEA. "Wires, warning lights and veins cannot be seen in their true colours through green lenses, yet glass lenses are often heavy and uncomfortable. Honeywell's new grey polymer lenses provide workers with neutral colour vision making it easier for them to do their job and resulting in increased user acceptance."

The lightweight design of Honeywell's new polymer lenses also means they are a lot more comfortable than heavier glass lenses and so can be worn for longer periods. They are also available for wearers of prescription spectacles.

2-Polymer Laser Lenses

Certified to EN 207 and EN 208 standards and CE marked, the new lenses meet the EN 172 requirements for recognition of signal lights which comprises visual attenuation quotients for red, yellow, green and blue signal lights.

For more information about Honeywell Industrial Safety, its products and services, visit the website at <http://www.honeywellsafety.com>.

About Honeywell Industrial Safety

Honeywell Industrial Safety (HIS), part of Honeywell Automation and Control Solutions, helps organisations manage workplace safety. HIS offers the broadest range of industrial safety products — from personal protection gear for a worker's eyes, ears and head, to fall protection harnesses and respiratory protection, software, first-responder gear and toxic and combustible gas monitors that protect the lives of workers — anywhere they are at risk — while also protecting the operations of their companies. Honeywell Industrial Safety is taking safety to the next level by leading the transformation from point solutions to connected solutions. Whether it's wearables in gas detection and PPE or portables and fixed devices, our products help our customers with connected, real-time safety intelligence to respond to safety threats, manage risk to the business and improve productivity. HIS helps customers make better decisions by connecting sensors throughout customers' operations to deliver a real time, accurate picture of safety at all times.

Honeywell (www.honeywell.com) is a Fortune 100 diversified technology and manufacturing leader, serving customers worldwide with aerospace products and services; control technologies for buildings, homes and industry; turbochargers; and performance materials. For more news and information on Honeywell, please visit www.honeywellnow.com

#